



BENJAMIN DOMINGUEZ

Que a partir del próximo día 5 de Mayo pasará a ser subdelegado del gobierno, cerrando así la etapa de los gobernadores civiles. Ha tenido el honor de ser el último que ha ostentado este cargo y el primero con la nueva denominación. Benjamin Domínguez ha sabido conjugar el traspaso de poderes oficiando como político experimentado. Le deseamos lo mejor en su nueva andadura.

EUGENIO SANCHEZ

Vicepresidente de las Cortes, que ha apostado por la presentación de José Bono a la elección de Presidente de Castilla-La Mancha. Eugenio está convencido que será lo mejor para su partido y para la Comunidad.



AGUSTIN CONDE

Presidente regional del PP, por su terquedad en querer hacer ver a los ciudadanos que la manifestación del agua fue un montaje. El joven político no se ha dado cuenta todavía de que la voluntad de 50.000 voces no se manipula. Es la expresión de un sentimiento por algo tan necesario para esta provincia como el agua.



Ahora, empleo estable

En defensa de lo público
Por una Europa con empleo y derechos sociales

CC.OO.